



30 / 09 / 2013



Bonjour à tous

Depuis quelques semaines nous parviennent des bruits inquiétants au sujet des flottes hélicoptères du ministère, faisant particulièrement suite aux récents rapports IGA et IGF.

Ce jeudi 27 septembre nous étions reçus par le ministre M. Valls à l'occasion de la présentation du Projet de Loi de Finances pour 2014. A l'issue de cette présentation la parole fut donnée aux diverses organisations syndicales représentatives et nous avons interpellé notre ministre sur l'avenir du GH.

Nous lui avons rappelé la diminution volontaire de notre flotte passée depuis 2003 de 52 à 35 appareils avec la suppression des Alouettes III et Dauphins ainsi que la dernière vente de nos Ecureuils, en insistant sur la comparaison avec les hélicoptères de la GN qui sont eux passés de 44 à 57 dans la même période, soulignant les efforts consentis par notre direction et l'inquiétude des personnels du GH depuis la parution des rapports. Nous avons déclaré au ministre être persuadés, si nous devons céder des EC 145 (comme nous l'entendons..) en vue de fermer des bases, que les entreprises privées se précipiteraient pour racheter ces machines qu'elles savent très bien entretenues afin de proposer leurs services pour un secours payant !!!

M. Valls a écouté et reçu notre message comme celui du représentant des techniciens sols, et a répondu que si le rapprochement des flottes du ministère est impératif il est retenu des livrées distinctes en fonction des missions différenciées secours ou sécurité. Les impératifs sont de supprimer les doublons en matière opérationnelle pour obtenir une unification dans le déclenchement des missions. Il est déjà envisagé un service d'achat unique au ministère et les rencontres entre les directeurs de la DGSCGC et de la DGGN ont débuté avec un schéma directeur commun sur la mutualisation et l'implantation en fonction des missions. Plusieurs réunions ont déjà eu lieu entre les 2 DG chargés de proposer un plan commun (d'implantation des bases et de cessions d'hélicoptères) au cabinet du ministre. Nous avons pu apprendre qu'une rencontre entre les DG et le Directeur de cabinet du ministre aura lieu le 4 octobre. Aux dires de notre DG, vue la complexité du sujet et les désaccords d'autres réunions seront nécessaires durant tout le mois d'octobre pour tenter de trouver un compromis.

Nous avons pu ensuite nous entretenir longuement avec notre directeur qui a apprécié la pertinence de nos interventions allant totalement dans le sens de son argumentation pour l'avenir de notre maison.

Vous trouverez en PJ les pages du document sur le projet de loi de finances 2014 détaillant le programme Sécurité Civile.

Nous nous battons pour conserver notre flotte à 35 EC 145, ayant déjà plusieurs projets d'action, et essaierons d'obtenir des informations sur la tenue des différentes réunions à venir.

Bien cordialement à tous,

Le bureau du SAPNSC : Xavier ROY Michel LAMARRE Jean Pierre SCHULLER

Bernard CLAVÉ Patrick SAVES Gilles LOSSOUARN

